

Edition : 10 juillet 2024 P.4  
Famille du média : Médias professionnels  
Périodicité : Hebdomadaire  
Audience : 17240  
Sujet du média : Economie - Services



Journaliste : -  
Nombre de mots : 211

## RÉGION → AGROALIMENTAIRE

### **Bissardon rachète un glacier savoyard**

Le producteur de jus de fruits Bissardon (dir. : Antoine Pichat ; Saint-Paul-en-Jarez/Loire), détenu par le fonds d'investissements lyonnais Solexia (Eric Versini et Hervé Kratiroff), se diversifie avec l'acquisition de Renzo l'Artisan Glacier (Viviers-du-Lac/Savoie). Ses créateurs, Yvan Bassoli et sa femme, vont accompagner pendant quelques mois les repreneurs de ce producteur de glaces, sorbets et desserts glacés fondé en 2012. Revendiquant un « travail artisanal au sein d'un laboratoire à la pointe de la modernité », la TPE a réalisé l'an dernier un CA de 2 M€ avec une dizaine de salariés. Ses débouchés sont constitués par des professionnels de la CHR (cafés, hôtels, restaurants), mais aussi des grossistes et la vente directe.

« Nous allons intégrer ce nouveau métier, en créant des synergies avec les clients de Bissardon, et en mettant à la disposition de Renzo des produits de qualité de la région, tels que les pêches et abricots achetés auprès d'arboriculteurs de la vallée du Rhône », annonce Antoine Pichat, associé au sein du pôle fruits de Solexia. Le CA du nouvel ensemble formé par Bissardon et Renzo l'Artisan Glacier devrait atteindre au moins 11 M€ de CA en 2024, avec un peu plus d'une quarantaine de salariés.